

# Fuertes Combates se Libran en Nicaragua

MANAGUA, marzo 19 (ACAN-EFE).— Unos 10,000 contrarrevolucionarios antisandinistas se encuentran en la frontera norte de Nicaragua, combatiendo en diversos puntos de la misma, contra fuerzas del Ejército Popular Sandinista, según in-

formaron a "ACAN-EFE" fuentes seguras.

La situación es complicada, por cuanto que las mismas fuentes señalaron que el componente de esas fuerzas son tropas somocistas, campesinos antisandinistas y grupos de indios Miskitos, quienes tra-

tan de crear un territorio liberado en las estibaciones de la cordillera Isabella.

Si bien las cifras que oficialmente se han dado de las tropas antisandinistas son las de 4.500 hombres, fuentes que no quisieron ser identificadas, pero que forman parte de la estructura de Gobierno, señalaron que en total se puede afirmar que son casi los 10,000 hombres.

De acuerdo con las citadas fuentes, los contrarrevolucionarios están organizados en columnas de más de 100 soldados cada una, que fueron introduciéndose en el país en las

—Favor pase a la página 17.

## Sandinistas Minan la Frontera con Honduras

TEGUCIGALPA, marzo 19 (ACAN-EFE).— La clandestina Radio "15 de Septiembre", voz oficial de la antisandinista Fuerza Democrática Nicaragüense (FDN) denunció que el régimen de Nicaragua ha minado una franja de 20 kilómetros de ancho, a lo largo de su frontera con Honduras.

Las emisiones rebeldes nicaragüenses son captadas en Tegucigalpa, con mucha claridad en tres horas diferentes del día y en la banda de 41 metros.

Según la Radio "15 de Septiembre", las minas han sido colocadas en los departamentos de Chinandega, Madriz y Nueva Se-

govia, y las tropas de frontera tienen orden de disparar a matar a todo aquello que se mueva por la zona, si antes no vuela en pedazos, al pisar una mina.

Según la emisora "co-

—Favor pase a la página 17.

## Crisis Económica no está Superada en Costa Rica

SAN JOSE, marzo 19 (ACAN-EFE).— El Presidente Luis Alberto Monge afirmó que es "peligroso pensar que Costa Rica superó la crisis económica", y resaltó la importancia de la inversión extranjera para la recuperación na-

cional.

Ante miembros de la Cámara norteamericana de Comercio aquí, Monge indicó que 1983 es "fundamental y decisivo" por cuanto el país entrará en un período de prueba de su estabilidad económica y de la recuperación del aparato productivo.

Entre los logros de su Administración, el Presidente señaló que después de la reestructuración de la deuda externa, lograda mediante negociaciones con los acreedores privados internacionales, se recuperó la confianza y credibilidad de los sectores financieros y bancarios externos.

El gobernante dijo también que el año pasado su Gobierno logró controlar el mercado cambiario e inició un proceso interno de ajuste, y estabilidad económica, eliminando las emisiones inorgánicas y controlando, en la medida de lo posible, el gasto pú-

—Favor pase a la página 20.



SE CASA DE NUEVO. Madrid, marzo 19. Xavier Cugat, de 83 años, posa junto con uno de sus cuadros, en la última exposición en Madrid. Cugat se encuentra recuperado de su último ataque al corazón, que lo mantuvo en el hospital por varias semanas. Informó a los periodistas que se casará por sexta vez con una bella joven. (UNIFAX II de UPI).

## En Mayo Discutirán el Nuevo Convenio Azúcar

LONDRES, marzo 18 (AP).— La Comisión de la Organización Internacional del Azúcar (OIA), que elabora el nuevo Convenio Mundial del Azúcar, resolvió hoy mantener las negociaciones finales en Ginebra, en el mes de mayo.

Las conversaciones se iniciarán el 2 de mayo y se extenderán cuatro semanas, con los auspicios de la Conferencia de las Naciones Unidas de Comercio y Desarrollo (UNCTAD).

El Director Ejecutivo de la OIA, William K. Miller, de Estados Unidos, dijo

que la conferencia estará abierta a todas las naciones, incluso aquellas que no pertenecen a la Organización.

Miller dijo que el Secretario de la OIA está elaborando un informe sobre los aspectos del Convenio, delineados hasta el momento por la Comisión Preparatoria, que será distribuido por la Organización y la UNCTAD.

"Será una recopilación de todos los puntos, que

—Favor pase a la página 18.

## Revitalizar la Economía Mundial Busca Japón

TOKIO, marzo 19 (EFE).— Japón presentará en la próxima cumbre de las siete potencias económicas de Occidente, en Williamsburg (Estados Unidos), un plan de construcción de gigantescas obras públicas internacionales, con objeto de revitalizar la economía mundial.

El plan, que se ha bautizado como la "nueva frontera internacional", recordando al Presidente norteamericano Franklin D. Roosevelt y su programa

de obras públicas en Estados Unidos, tras la depresión del 29, está siendo estudiado por técnicos japoneses, tanto desde el punto de vista técnico, como de financiación.

Los proyectos que se incluyen en el plan son los siguientes:

Construcción del segundo Canal de Panamá.

Construcción de una gigantesca central hidroeléctrica, en el Himalaya.

Conversión de los gran-

—Favor pase a la página 20.

## John Huston Habla Sobre Causas de su Longevidad

HOLLYWOOD, marzo 19 (AP).— El Director cinematográfico John Huston, de 76 años, que recientemente fue honrado por el Instituto norteamericano del Cine, con el Premio a los logros de toda una vida, dice que atribuye su longevidad "a la cirugía".

En realidad, el realizador de películas tan recordadas como "Key Largo", "The Maltese Falcon", "African Queen" y "The

Asphalt Jungle", ha sido sometido a varias operaciones en los últimos años y sin embargo se mantiene vigoroso.

El año pasado dirigió, con su habitual energía, la versión cinematográfica de "Annie" y en junio

—Favor pase a la página 18.

## Protestan por Falta Alimentos en Nicaragua

MANAGUA, marzo 18 (ACAN-EFE).— Una manifestación de personas recorrió las calles de la población de Jugalpa, en la región central de Nicaragua, protestando contra el desabastecimiento de artículos básicos, se supo hoy aquí.

Los informes agregan que en la demostración participaron personas que gritaban consignas y portaban pancartas pidiendo un adecuado abastecimiento de arroz, frijoles, aceite y jabón.

Autoridades del Ministerio nicaragüense de Comercio Interior (MICOIN) han asegurado que cuando los artículos básicos llegan a los supermercados, acaparadores y especuladores los compran en grandes cantidades, para luego revenderlos a precios altos.



NUEVOS MODELOS. París, marzo 19. El modisto francés Jean-Louis Scherrer presentó hoy su colección para otoño-verano 1983-1984. Los originales modelos fueron muy aplaudidos. (UNIFAX II de UPI).



NUEVA AMIGA DE PRINCIPE. Londres, marzo 19. Tracie Lamb, de 21 años, originaria de Surrey, es una de las tres chicas que acompañan al Príncipe Andrés, en la playa Party, en Barbados. (UNIFAX II de UPI).

## Hoy en la Historia

Por The Associated Press.

Hoy es domingo, 20 de marzo, el 70º día de 1983. Faltan 286 días para que termine el año.

Acontecimientos salientes de la fecha:

1584- El conquistador español Juan de Garay, muere asesinado por los indios, en territorio de la actual Argentina.

1616- Sir Walter Raleigh es liberado de la torre de Londres, para que busque oro en Guinea.

1800- El Ejército francés comandado por Kleber, derrota los turcos en Helópolis, Egipto.

1814- El Ejército chileno comandado por O'Higgins

—Favor pase a la página 18.